

Ernawaty Gafar, degan Forum PUSPA Perempuan Terlindungi

Balikpapan, Gerbangkaltim.com -Sebagai pemerhati perempuan terutama dari bidang usaha sangat mendukung didirikan Forum Partisipasi Publik untuk Kesejahteraan Perempuan Anak (FORUM PUSPA).

“Adanya didirikannya forum Puspa ini ibaratnya menjadikan perempuan-perempuan agak kuat, karena merasa ada lembaga yang melindunginya,” jelas Ketua Ikatan Wanita Pengusaha Indonesia (Iwapi) Kalimantan Timur Ernawaty Gafar saat ditemui di Ballroom Hotel Tjatra Jalan Jenderal Sudirman, Senin (15/11/2021).

Ernawaty mengatakan, saat ini perempuan dan Anak itu paling riskan dalam kehidupan baik rumah tangga maupun dalam menjalankan usahanya. “Itu memang harus ada sebagai pendamping atau background belakangnya harus kuat,” imbuhnya.

Lanjutnya, untuk membantu pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak khususnya di Kota Balikpapan, pentingnya bekerjasama dengan pihak kepolisian. Semisal, jika terjadi pelecehan- pelecehan seksual kepada perempuan harus segera ditindaklanjuti.

Dengan adanya Forum PUSPA ini jika dilihat dari sudut pandang perempuannya memang harus dilindungi, dalam arti perempuan harus kuat dari berbagai segi kehidupan. Kalau dari segi kehidupan sudah kuat baik dalam segi ekonomi maupun dari segi yang lain.

“Saya rasa kami akan bantu, dari segi apa mereka nanti. Ke depan maunya jadi apa nantinya. Apa jadi pengusaha kecil, apa mereka akan bergabung di UMKM. Nah, itu akan kami kasih bimbingan disitu,” ulasnya kemudian.

Sebagai Ketua IWAPI Provinsi Kaltim, Dia menghimbau ke depannya perempuan-perempuan harus kuat, mandiri. Begitu juga harus siap dalam segi kepandaian dan keahlian yang dimiliki, sehingga dalam keadaan apapun perempuan harus siap menerima.

“Itu semua harus siap. Mendukung sekali perempuan kalau memang mempunyai usaha sekecil apapun. Usaha apapun kami pasti dukung,” ungkapnya.

Apalagi dimasa Pandemi Covid 19, perekonomian ikut terdampak sehingga banyak para pelaku usaha terpuruk. Sebagai Ketua IWAPI Kaltim berusaha mengarahkan anggota-anggota untuk mendapat pengarahan bimbingan baik dari asosiasi ataupun dari lembaga-lembaga yang terkait dalam segi permodalan.

“Saya sebagai ketua juga gaungkan yang namanya membantu para UMKM itu dari segi permodalannya,” serunya.

Oleh karenanya, dukungan dari stakeholder baik dari dinas pemerintah maupun swasta untuk membantai dari segi permodalannya ataupun pinjaman lunak, agar UMKM dapat bangkit di masa Pandemi ini.